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导报讯 根据兰溪开展深入贯彻中
央八项规定精神学习教育部署安排，近
日，兰溪市委深入贯彻中央八项规定精
神学习教育专题报告会举行，金华市纪
委市监委第三监督检查室主任张争作
专题辅导，深入学习贯彻习近平总书记
关于加强党的作风建设的重要论述和
中央八项规定及其实施细则精神，贯彻
落实《党政机关厉行节约反对浪费条
例》。

兰溪市委书记戴翀主持。市领导
朱俊华、张卫平、范冬岩、丁艳丽等参
加。

报告会上，张争以《深学中央八项

规定精神 夯实思想作风》为题，结合工
作实践，围绕“传承发展：党的作风建设
历程”“中央八项规定：新时代作风建设
的里程碑”“查处违反中央八项规定精
神问题总体形势和特点分析”“可为、不
可为：贯彻落实中央八项规定精神行为
规范”“学查改促：深入贯彻中央八项规
定精神学习教育工作要求”等方面作了
辅导。与会人员纷纷表示，专题辅导深
入解读了纪律规定和政策，内容系统全
面、条理清晰、案例鲜活、深刻透彻，具
有很强的指导意义，让大家深受启发、
很有收获。

戴翀在主持时指出，要坚持深学细
悟“入心见行”，聚焦主题学、带着问题
学，高质高效开展集中学习和交流研

讨，教育引导广大党员干部不断夯实坚
定拥护“两个确立”、坚决做到“两个维
护”的思想根基，持续推动学习教育走
深走实。要坚持深查细照“见筋见骨”，
坚持把查摆问题贯穿学习教育始终，确
保学习教育学有质量、查有力度、改有
成效。要坚持严抓真改“清仓见底”，持
续深入抓好群众身边不正之风和腐败
问题集中整治，在前期查摆问题的基础
上，逐项制定整改措施，完善集中整治
清单，压实整改责任，确保一抓到底。
要坚持实干笃行“见行见效”，把转作风
和促发展紧密结合起来，聚焦“作风夯
实年”“项目绩效年”，大力推进“十行
动”“十战”“十工程”，持续推动经济稳
进向好、社会大局和谐稳定。

学思践悟 细照笃行
以优良作风凝心聚力干事创业

兰溪市委深入贯彻中央八项规定精神学习教育专题报告会举行

记者 陈志恒
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纸箱，是日常生活与商业流通中不
可或缺的包装材料。近日，在浙江兰溪
中电电子科技有限公司的厂房内，一卷
卷纸张通过先进的自动化设备，经过一
道道精密工序，摇身变成了一个个纸
箱。

中电电子成立于2001年，以生产
瓦楞纸及纸箱为主，业务辐射金华周
边，尤其依托义乌外贸市场，为当地企
业提供纸箱包装配套服务。该公司总
经理张宏峰介绍道：“我们的产品跟着
客户的货物一起出海，算是‘间接出
口’。”

不同于普通市场的“量战”，中电电
子早早锁定中高端赛道，生产“小批量、
定制化”订单，经过多年发展，已在义乌

中高端包装市场占据约四分之一的份
额，与不少客户的合作关系已超过10
年。

在长期生产过程中，企业发现传统
生产模式的瓶颈日益凸显：生产耗时
长、人工成本高、小批量订单响应慢。
如何破局？自动化生产成为关键。从
2017年开始，中电电子引入自动化设
备，逐步开启转型升级之路。

走进一楼生产车间，两条自动化流
水线正有条不紊地运转着。从原纸上
机、涂胶、烘干到裁切、压线，全部由设
备自主完成。张宏峰介绍，整条生产线
通过控制台实现了数字化管控，订单结
构、材质参数、生产进度等关键数据实
时同步。“这就好比汽车的自动巡航系
统，工人只需提前确认好相关设置，设
备便会根据预设程序与实际情况自动

调节生产，从而确保每一件产品的一致
性。”

印刷是纸箱生产过程中的重要环
节，然而传统印刷方式存在诸多局限，
许多订单常因批次不同，需频繁刻板、
调墨，效率低且成本高。针对这一痛
点，中电电子引入了先进的数码打印设
备。在数码印刷车间，张宏峰介绍：“数
码打印不用刻板，客户发一张图片，我
们就能直接转化成印刷文件，哪怕只打
印一只纸箱也能做。”这种创新技术不
仅做到精准印刷，生产效率比传统方式
至少高出一倍，还实现了“零污染”——
全部采用水性油墨，无需洗墨，车间内
毫无异味。 （下转第二版）

中电电子：新质生产力为包装业插上“智慧翅膀”
记者 汪雪吟 郑 露 邵 琳 姜 维

导报讯 昨天，兰溪市政协开展
2025年度第一次“主席集中视察”活
动。

兰溪市政协主席范冬岩等参加视
察。

范冬岩一行先后前往芝堰水厂、兰
江街道汪高村卫生室、天福山社区广华
苑，集中视察了《进一步提高城乡供水

保障程度的建议》《关于进一步加强村
卫生室及诊所管理的建议》《关于进一
步鼓励兰溪老旧小区加装电梯的建议》
提案办理情况。视察过程中，委员们认
真听取相关情况汇报，实地查看工作进
展，深入了解提案办理过程中存在的困
难与问题，并就具体问题与相关负责人
进行交流讨论。

范冬岩指出，要持续优化供水设
施建设，加强水源地保护和水质监管，

提升城乡居民用水的安全性和稳定
性；要加强村卫生室及诊所管理，强化
医护人员培训，完善医疗设备配置，切
实提升基层医疗服务水平，有效解决
群众“看病难”问题；要加快推进老旧
小区电梯加装工作，加大政策宣传力
度，积极协调各方利益，让惠民工程真
正惠及群众，持续提升居民的获得感
和幸福感。

兰溪市政协开展“主席集中视察”活动
记者 汪雪吟

兰溪扬尘曝光码“护卫”
蓝天白云

独居老奶奶摔倒路边
路人和民警送她回家
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导报讯 昨
天，兰溪市委书
记戴翀督导道
路交通工作，强
调要认真学习
贯彻习近平总
书记重要讲话
重要指示精神，
坚持问题导向，
落实责任、强化
措施，摸清症
结、精准施策，
常态长效推进
道路交通安全
隐患排查整治，
让人民群众享
有更多安全感。

兰溪市领
导单玲琳、胡哲
分别参加活动。

戴翀一行
前往排芝线与
宝龙路路口，现
场察看路口布
局和车流量，实
地检查道路交
通安全措施落
实情况。该路
口为五岔路口，
车流量大、事故
多发，且无交通
信号灯控制。
戴翀强调，要加
强分析研判，深
入开展隐患排
查整治行动，全
面摸排道路交通安全隐患，全面筑牢道路
交通安全防线。

登胜路与畈口路路口车流量较大，附
近有登胜中心小学，无交通信号灯控制，存
在安全隐患。在这里，戴翀详细了解道路
交通安全隐患排查、交通违法行为整治等
情况。戴翀强调，要抓好源头治理，公安、
交通等部门要对重点路段、事故易发点位
开展常态化检查，严厉打击超速超载、酒驾
醉驾等违法行为。要优化交通组织，科学
设置交通信号灯，及时修复破损路面、增设
警示标识、完善防护设施。

调研督导中，戴翀听取全市道路交通
安全工作当前存在问题、下步工作思路和
举措的汇报。他指出，道路交通安全关乎
群众切身利益，是重要的民生工程。要坚
持人民至上，树牢红线意识、底线思维、极
限思维，以“时时放心不下”的责任感抓细
抓实道路交通安全工作，压紧压实各方责
任，健全完善长效机制，推动安全工作常态
化、制度化，为人民群众创造安全畅通、文
明有序的道路交通环境。要突出规划引
领，整体规划路网建设，优化城市路网体
系，打造智慧交通系统，不断提升本质安全
水平。要强化宣传教育，用好志愿服务力
量，开展形式多样的交通安全宣传教育，普
及交通安全知识，提升群众安全意识，形成

“人人讲安全、人人重安全”的良好氛围。
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记者 陈志恒


